



* 31.05.1942

+ 08.01.2022

Nach kurzer schwerer Krankheit ist unser Vorstandsmitglied Joachim Deistung – Beisitzer für den TT-Verband Baden – im Alter von 79 Jahren verstorben.

Herr Deistung begann bereits mit 12 Jahren mit dem Tischtennissport. Durch sein großes Talent und Begeisterung für den kleinen Ball schaffte er es in seiner TT-Laufbahn bis zur höchsten Liga in der damaligen DDR.

Vor der Wende verließ er 1986 mit seiner Frau Ulrike Erfurt und zog ins Badische Land. Er schloss sich dem TT-Verein in Grünwettersbach bei Karlsruhe an und spielte zudem noch im Zollsportverein Karlsruhe.

Als einer der ersten trat er am 01.08.2000 in unseren „DER CLUB“ ein und übernahm einige Jahre später das Amt als Beisitzer. 2003 ließ er sich zum Verbandsschiedsrichter ausbilden und war seit dieser Zeit ununterbrochen bei Turnieren und Mannschaftsspielen (von der Verbandsoberliga bis zur 1. Liga) als Schiedsrichter im Einsatz. Trotzdem spielte er weiterhin gerne für seinen Verein. Auch war er bei diversen großen Turnieren wie die Badischen Landesmeisterschaften, Europa- und Weltmeisterschaften der Senioren mit von der Partie.

Bis 2007 verstärkte er die Mannschaft des TTV Ettlingen bis er zum TTC Mutschelbach wechselte. Dort spielte er aktiv in der Mannschaft bis Corona im März 2020 das Spielen in den Hallen stoppte.

Er hinterlässt seine Frau Ulrike nach 40jähriger Ehe, 2 Töchter und 3 Enkel. Wir danken Joachim Deistung für seine aufopfernden Tätigkeiten für den Tischtennissport und sprechen seiner Familie unser großes Mitgefühl aus.